Los solaneros, contra el terrorismo asesino...

a calidad de una sociedad se mide, entre otras cosas, por su grado de implicación moral cuando la ocasión lo merece. La Solana. El brutal atentado *yihadista* perpetrado en París el 13 de noviembre provocó una ola de condenas en todo el mundo y también en La Solana. Alrededor de 300 personas se reunieron en una concentración silenciosa celebrada el domingo día 15 en la Plaza Mayor.



Concentración contra el terrorismo.



Y contra la violencia... de género

GABRIEL JAIME

utoridades, asociaciones y colectivos de la localidad participaron en la concentración organizada por la Concejalía de Igualdad para conmemorar el Día Internacional Contra la Violencia de Género. El acto, celebrado en la plaza, fue un alegato contra esta lacra social. Intervinieron representantes del tejido asociativo, responsables de distintas áreas municipales, autoridades y público en general.



Gaceta de La Solana